



# Steppe Sisters and Humboldtians Early Career Conference

Tashkent, Uzbekistan

September 5-7, 2022





## ISTIROKCHILAR UCHUN AXBOROT XATI

### Steppe Sisters & Humboldtians Early Career Conference

Toshkent, O'zbekiston  
2022-yil 5-7-sentyabr.

2022-yilning 5-7-sentyabr kunlarida Toshkent shahrida O'zbekiston Fanlar akademiyasi Milliy arxeologiya markazida "Steppe Sisters Network" uyushmasi Aleksandr fon Humboldt jamg'armasining moliyaviy ko'magi bilan yosh tadqiqotchilar, ya'ni ilm-fan sohasida karyerasining ilk bosqichida bo'lgan ayol tadqiqotchilar uchun konferensiya o'tkazadi. Konferensiyaning maqsadi - tarix, arxeologiya, ekologiya va antropologiya bo'yicha izlanayotgan ayol tadqiqotchilar salohiyatini oshirish hamda Markaziy va Ichki Osiyoga oid tadqiqotlar olib borayotgan olimlar hamjamiyatini yaratishdir. Konferensiya yosh tadqiqotchilar va talabalarga keng qamrovli akademik sohalarda muvaffaqiyatga erishishga yordam beradigan mavzularga qaratiladi.

#### Ishtirokchilar uchun talablar

Ishtirok etish uchun ilmiy faoliyatining dastlabki bosqichidagi Markaziy Osiyo va Ichki Osiyo tarixi, arxeologiyasi, ekologiyasi va antropologiyasi sohasida faoliyat yuritayotgan tadqiqotchi ayollar (magistrantlar, doktorantlar, shuningdek, postdoktorantlar) ariza topshirishlari mumkin. Steppe Sisters Network tenglik, xilma-xillik va akademiyada inklyuzivlik tarafdori bo'lib, barcha ozchilik guruhlar uchun umumiy platforma taklif qiladi.

Moliyaviy resurslar va ishtirokchilar sonining cheklanganini hisobga olgan holda, samarali seminar o'tkazish uchun biz barcha arizachilarni qabul qila olmasligimiz mumkin. Biz O'zbekiston, Qozog'iston, Qirg'iziston, Tojikiston, Turkmaniston va Mongoliyalik trening va qo'llab-quvvatlashga muhtoj bo'lgan, ilmiy faoliyatining ilk bosqichida bo'lgan tadqiqotchi ayollarga ustuvor ahamiyat beramiz. Bizning maqsadimiz, biz taqdim etadigan yordam va trening turlaridan foydalanish uchun boshqa imkoniyatlari cheklangan tadqiqotchilarni jalb qilishdir.

Ariza beruvchilardan o'z arizalarida yo'l va yotoq xarajatlarini qoplash uchun o'zlari ishlayotgan tashkilot qisman yoki to'liq mablag' bilan ta'minlay oladimi yoki yo'qligini bildirib o'tishlarini so'raymiz. Bu ma'lumot bizga konferensiyada qatnashish uchun ko'proq ishtirokchilarni taklif qilishimizga yordam beradi. O'z-o'zini moliyalashtirish sxemasi bo'yicha ariza topshirish niyatida bo'lganlar mintaqa ichida yoki undan tashqarida yashashlari mumkin, ammo ularning ilmiy ishlari Markaziy va Ichki Osiyoga doir bo'lishi kerak. Konferensiyaning ishchi tili ingliz tilidir. Shuning uchun ingliz tilini yaxshi bilish talab etiladi. Cheklangan miqdordagi sessiyalar talabga ko'ra rus va/yoki o'zbek tillarida o'tkazilishi mumkin. Shuningdek, ba'zi ma'ruzalar rus va/yoki o'zbek tillariga qisman tarjima qilinishi mumkin.

#### Konferensiya tartibi

Konferensiya uch kun davom etadi, ikki kun sessiya va amaliy mashg'ulotlarga, bir kun muzeyga tashrif buyurishga bag'ishlanadi. Seminar va amaliy mashg'ulotlar xorijiy davlatlardagi doktorantura programmalariga qanday murojaat qilish va muvaffaqiyatga erishish, postdoktoral tadqiqotlarni qanday olib borish, tashqi moliyalashtirishni qanday izlash, akademik ishni qanday taqdim etish, dala izlanishlari vaqtida va ish/ ofisdagi qiyin vaziyatlarni qanday yengib o'tish kabi mavzularni qamrab oladi. Bundan tashqari, biz konferensiya ishtirokchilarini qiziqtirgan masalalarda, jumladan, dala izlanishlarini tashkil etish, arxeologiyada dasturlar ta'minoti va

resurslar, madaniy merosni boshqarish, muzeylar ishi, ko'rgazmalar tashkil etish va ishtirokchilar uchun qiziqarli bo'lgan boshqa mavzular bo'yicha seminarlar o'tkazamiz.

### **Ma'ruzachilar: Steppe Sisters Network boshqaruv qo'mitasi a'zolari va Humboldtchilar.**

Ursula Brosseder, Bonn universiteti

Elissa Bullion, AQSh tabiiy resurslar xizmati va Pitsburg universiteti

Keti Kempbell, Kembrij universiteti

Ainash Childebaeva, Maks Plank nomidagi Evolyutsion antropologiya instituti va Olmaotadagi Genetika va umumiy sitologiya instituti, Qozog'iston

Sesiliya Konte, Humboldt nomidagi Berlin universiteti

Dilnoza Duturaeva, Parijdagi Ijtimoiy fanlar oliy maktabi (EHESS) va O'zbekiston Fanlar

Akademiyasi Milliy arxeologiya markazi

Eshli Xaruda, Oksford universiteti

Kristen Xopper, Durham universiteti

Johanne Lhuillier, Frantsiya Milliy ilmiy tadqiqotlar markazi (CNRS)

Lesli Mishelsen, Gonoluludagi Shangri-La Islom san'ati, madaniyati va dizayni muzeyi

Linn M. Rouz, Germaniya Arxeologiya instituti

Dilrabo Tosheva, Kvinslend universiteti va O'zbekiston Fanlar kademiyasi Milliy arxeologiya markazi

Alisha Ventreska Miller, Michigan universiteti

### **Taklif qilingan ma'ruzachi va plenar ma'ruza**

Rozaliya Garipova, Nazarboyev universiteti

"Muslim Women and the Transmission of Knowledge between the Volga-Urals and Central Asia"

### **Moliyaviy yordam**

Yo'l xarajatlarini qoplash uchun moliyaviy yordam Aleksandr fon Humboldt jamg'armasi orqali mavjud. Iltimos, arizangizda yo'l xarajatining taxminiy narxini ko'rsating, shunda biz iloji boricha ko'proq ishtirokchilarni moliyalashtira olamiz. Konferensiya davomida barcha ishtirokchilar uchun ovqatlanish tashkil etiladi, talablarga ko'ra ishtirokchilar talabalar turar joyida bepul yotoq bilan ta'minlanishi mumkin. Bundan tashqari, agar ishtirokchilar uchun kerak bo'lsa, joylarda bolalarni kunlik parvarish qilish xizmati ham mavjud bo'ladi. Iltimos, konferensiya davomida bola parvarishiga muhtoj bo'lsangiz, biz bilan bog'laning, shunda biz bu xizmatni oqilona tashkil qila olamiz.

### **Ariza berish jarayoni**

Konferensiyada ishtirok etish uchun usbu [onlayn ariza shakli](#) to'ldiriladi. Qatnashishni xohlovchilar **2022-yil 15-maygacha** ariza topshirishlari mumkin.

Ma'lumot uchun yana quyidagi link orqali Steppe Sisters veb-saytidagi konferensiya sahifasiga qarang: <https://www.steppesisters.org/early-career-conference>.

Qo'shimcha savollar uchun [hello@steppesisters.org](mailto:hello@steppesisters.org) elektron manzili orqali Steppe Sisters boshqaruv qo'mitasi a'zolari bilan bog'laning. To'liq yoki qisman moliyaviy yordam bilan bog'liq savollar bo'yicha Dilnoza Duturaevaga [dilnoza.duturaeva@ehess.fr](mailto:dilnoza.duturaeva@ehess.fr) elektron manzili orqali murojaat qiling.

# ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО ДЛЯ УЧАСТНИКОВ

## Steppe Sisters & Humboldtians Early Career Conference

Ташкент, Узбекистан

5-7 сентября 2022 г.

Steppe Sisters Network при поддержке Фонда Александра фон Гумбольдта планирует провести семинар-конференцию для исследователей на раннем этапе своей научной карьеры в Национальном центре археологии Академии наук Узбекистана в Ташкенте с 5 по 7 сентября 2022 года. Семинар призван повысить потенциал женщин-исследователей работающих в области истории, археологии, экологии и антропологии и создать сообщество ученых, заинтересованных в исследованиях Центральной и Внутренней Азии. Конференция будет посвящена темам, которые помогут студентам и исследователям на раннем этапе своей научной карьеры добиться успеха в самых разных областях науки.

### Требования для участия

Заявку на участие могут подать женщины-исследователи на раннем этапе своей научной карьеры, работающие в области истории, археологии, экологии и антропологии Центральной и Внутренней Азии (магистранты, докторанты, а также постдокторанты). Steppe Sisters Network выступает за равенство, разнообразие и инклюзивность в научных кругах и предлагает платформу для всех недостаточно представленных групп.

Учитывая ограниченные финансовые ресурсы и количество участников, которые могут быть размещены для проведения эффективного семинара, возможно, мы не сможем принять всех желающих. Мы отдаем приоритет женщинам-исследователям на раннем этапе своей научной карьеры из **Узбекистана, Казахстана, Кыргызстана, Таджикистана, Туркменистана и Монголии**, которые имеют потребность в обучении и поддержке. Наша цель — охватить исследователей, которые в противном случае могут не иметь доступа к той поддержке и обучению, которые мы предоставляем.

Укажите, пожалуйста при подаче заявки может ли ваше учебное заведение частично или полностью предоставить финансирование для покрытия расходов и пребывания. Это может помочь нам пригласить дополнительных участников на конференцию. Те, кто намеревается подать заявку в рамках самофинансирования, могут проживать в данном регионе или за его пределами, но их научная работа должна быть сосредоточена на Центральной и Внутренней Азии.

Рабочий язык конференции – английский. Поэтому требуется хороший уровень владения английским языком. Ограниченное количество занятий могут быть проведены на русском и/или узбекском языках по запросу. Также во время некоторых лекций может быть доступен перевод на русский и/или узбекский языки.

### Структура конференции

Конференция будет проходить в течение трех дней, два дня будут посвящены сессиям и семинарам, а один день посвящен посещению музея. Некоторые темы семинара будут включать следующие вопросы: как подать заявку и преуспеть в докторантуре, как проводить постдокторские исследования и искать внешнее финансирование, как презентовать академическую работу и как преодолевать сложные обстоятельства в полевых и институциональных условиях. Кроме того, мы проведем семинары, посвященные организации полевых работ, программному обеспечению и ресурсам в археологии, управлению культурным наследием, музеям и выставкам и другим конкретным темам, представляющим интерес для участников конференции.

### Лекторы: Члены руководящего комитета Steppe Sisters и Гумбольдтовцы

Урсула Бросседер, Боннский университет

Элисса Буллион, Служба охраны природных ресурсов США и Питтсбургский университет  
Кэти Кэмпбелл, Кембриджский университет  
Айнаш Чилдебаева, Институт эволюционной антропологии им. Макса Планка и Институт генетики и общей цитологии в Алматы, Казахстан  
Сесилия Конте, Университет Гумбольдта  
Дилноза Дутураева, Высшая школа социальных наук (EHESS) в Париже и Национальный центр археологии Академии наук Узбекистана  
Эшли Харуда, Оксфордский университет  
Кристен Хоппер, Даремский университет  
Йоханна Люлье, Французский национальный центр научных исследований (CNRS)  
Линн М. Роуз, Германский археологический институт  
Лесли Михельсен, Музей исламского искусства, культуры и дизайна Шангри Ла в Гонолулу  
Дилрабо Тошева, Квинслендский университет и Национальный центр археологии Академии наук Узбекистана  
Алиша Вентреска Миллер, Мичиганский университет

### **Пленарная лекция приглашенного лектора**

Розалия Гарипова, Назарбаев университет  
«Muslim Women and the Transmission of Knowledge between the Volga-Urals and Central Asia»

### **Финансовая поддержка**

Финансовая поддержка для покрытия транспортных расходов доступна через Фонд Александра фон Гумбольдта. Пожалуйста, укажите в своей заявке ориентировочную стоимость поездки, чтобы мы могли включить как можно больше желающих. Во время конференции всем участникам будет организовано питание, также по запросу может быть предоставлено жилье в студенческих общежитиях. Кроме этого, при необходимости участникам также будет доступен уход за детьми на месте. Пожалуйста, свяжитесь с нами, если вам понадобится уход за детьми во время конференции, чтобы мы могли обеспечить разумные условия.

### **Процесс подачи заявки**

Чтобы подать заявку на участие в конференции, пожалуйста, заполните и отправьте [онлайн-форму заявки](#). Мы просим всех желающих подать заявку **до 15 мая 2022 года**.

Для информации также посетите страницу конференции на вебсайте Steppe Sisters нажав на следующую ссылку: <https://www.steppesisters.org/early-career-conference>

По дополнительным вопросам обращайтесь к членам руководящего комитета Steppe Sisters по электронной почте: [hello@steppesisters.org](mailto:hello@steppesisters.org). По вопросам, связанных с полной или частичной финансовой поддержкой, обращайтесь к Дилнозе Дутураевой по адресу [dilnoza.duturava@ehess.fr](mailto:dilnoza.duturava@ehess.fr).

# CALL FOR PARTICIPANTS

## Steppe Sisters & Humboldtians Early Career Conference Tashkent, Uzbekistan September 5-7, 2022

The Steppe Sisters Network supported by the Alexander von Humboldt Foundation will hold a conference for early career researchers at the National Center of Archaeology of the Academy of Sciences of Uzbekistan in Tashkent from **September 5-7, 2022**. The training workshop is designed to enhance the capacity of women researchers in history, archaeology, ecology and anthropology and create a community of scholars interested in Central and Inner Asian Research. The conference will focus on topics to help early career researchers and students succeed in a wide range of academic fields.

### Eligibility and Requirements

Early-career women researchers working in the fields of history, archaeology, ecology and anthropology of Central and Inner Asia can apply for the conference (master and PhD students as well as post-docs are encouraged). The Steppe Sisters Network stands for equality, diversity and inclusion in academia and offers a platform for all underrepresented groups.

Considering limited financial resources and the numbers that can be accommodated for an effective workshop, we may not be able to accept all applicants. We will prioritize women researchers in the early stage of their career from **Uzbekistan, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan, and Mongolia**, who demonstrate a need for training and support. Our goal is to reach researchers who otherwise may not have access to the types of support and training we will provide.

Applicants are welcome to mention in their file whether their home institution may partly or fully provide funding to cover their travel and stay. This may help us to invite additional participants to attend the conference. Those who intend to apply on self-funded bases can be within or outside this region, but their intended work should focus on Central and Inner Asia.

The working language of the conference is English. Therefore, a good knowledge of English is required. A limited number of sessions can be held in Russian and/or Uzbek upon request. Onsite translations into Russian and/or Uzbek can also be made available.

### Structure of the Conference

The conference will take place over three days, with two days dedicated to sessions and workshops, and one day devoted to a museum visit. Some themes of the workshop will include: how to apply for and thrive in graduate school, how to pursue postdoctoral research and seek external funding, how to present academic work, and how to negotiate challenging circumstances in field and institutional settings. In addition, we will hold workshop sessions that address fieldwork organization, archaeological software and resources, cultural heritage management, museums and art fairs and other specific topics of interest to conference participants.

### Instructors: Steppe Sisters Steering Committee Members and Humboldtians

Ursula Brosseder, University of Bonn

Elissa Bullion, US Natural Resources Conservation Service and University of Pittsburgh

Katie Campbell, University of Cambridge

Ainash Childebayeva, Max Planck Institute for Evolutionary Anthropology and Institute of Genetics and General Cytology in Almaty, Kazakhstan

Cecilia Conte, Humboldt Universität

Dilnoza Duturaeva, School for Advanced Studies in the Social Sciences in Paris (EHESS) and National Center of Archaeology of the Academy of Sciences of Uzbekistan

Ashleigh Haruda, University of Oxford

Kristen Hopper, Durham University

Johanna Lhuillier, French National Center for Scientific Research (CNRS)

Leslee Michelsen, Shangri La Museum of Islamic Art, Culture & Design in Honolulu  
Lynne M. Rouse, German Archaeological Institute  
Dilrabo Tosheva, University of Queensland and National Center of Archaeology of the Academy of Sciences of Uzbekistan  
Alicia Ventresca Miller, University of Michigan

### **Keynote lecture by our guest speaker**

Rozaliya Garipova, Nazarbayev University  
«Muslim Women and the Transmission of Knowledge between the Volga-Urals and Central Asia»

### **Funding**

Financial support for travel is available through the Alexander von Humboldt Foundation. Please indicate on your application your estimated travel costs so we can try to accommodate as many people as possible. During the conference, meals will be served to all participants, housing can also be provided in student residences upon request. Onsite childcare will also be available to participants, please contact us if you will need childcare so that we can ensure reasonable accommodations.

### **Application Process**

To apply to participate in the Steppe Sisters and Humboldtians Early Career Conference please complete and submit [the online application form](#). We encourage those interested to submit their application **before May 15, 2022**.

For information also visit a conference webpage on the Steppe Sisters website:

<https://www.steppesisters.org/early-career-conference>

For additional queries, please contact the Steppe Sisters steering committee members via email to: [hello@steppesisters.org](mailto:hello@steppesisters.org). For questions related to full or partial funding support, please contact Dilnoza Duturaeva [dilnoza.duturaeva@ehess.fr](mailto:dilnoza.duturaeva@ehess.fr).